

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 24 juin 2022

Jeux dans le noir

Beaubassin-est lance une nouvelle programmation jeunesse pour l'été 2022. Avec le personnel, les étudiantes ont développé des activités variées qui sauront plaire à tous. Le jeudi 14 juillet, des jeux dans le noir auront lieu au gymnase de l'école Père-Edgar-T.-LeBlanc entre 13h et 15h. Pendant l'activité, les enfants auront la chance de jouer à de nombreux jeux tels que « kick la can », ballon chasseur, « flashlight freeze », et bien plus.

Pour s'inscrire, prière d'appeler le bureau de la Communauté rurale Beaubassin-est au 532-0730, d'envoyer un courriel à emilie.leblanc@beaubassinest.ca ou de nous faire parvenir un message à travers notre page Facebook. Il vous sera demandé de nous fournir le prénom et le nom de l'enfant, le nom du parent ou du tuteur, son âge, une liste des allergies, un numéro de téléphone ainsi qu'une permission de se faire photographier. Seuls les enfants âgés de six à douze ans peuvent s'y inscrire et un maximum de 20 inscriptions seront acceptées.

-30-

Pour plus de renseignements :

Carole Friolet-Landry
Directrice des communications / Greffière adjointe
Courriel : carole.landry@beaubassinest.ca
Internet : beaubassinest.ca
Facebook : @Beaubassinest